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本
年
度
の
議
会
タ
ウ
ン
ミ
ー

テ
ィ
ン
グ
で
は
、
直
近
の
９
月
議

会
で
の
決
算
特
別
委
員
会
及
び
総

務
文
教
委
員
会
・
健
康
福
祉
委
員

会
・
建
設
経
済
環
境
委
員
会
の
３

常
任
委
員
会
で
の
審
議
内
容
を
中

心
に
報
告
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。

　

意
見
交
換
会
で
は
、
原
発
問
題

や
議
会
基
本
条
例
に
つ
い
て
な
ど

市
政
や
議
会
に
対
す
る
多
彩
な
ご

意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

参
加
さ
れ
た
市
民
の
皆
様
か
ら

い
た
だ
い
た
貴
重
な
ご
意
見
、
ご

要
望
は
、
こ
れ
か
ら
の
議
会
活
動

の
参
考
に
し
て
ま
い
り
ま
す
。

平成26年度 議会タウン
ミーティング開催

◆
開
催
状
況

〜 市民との意見交換会 〜

▪議会タウンミーティングの目的▪

市民に開かれた議会を目指し、議会
に関する報告や市民との意見交換を
通し、市民への説明責任を果たすと
ともに、市民の意見を議会活動に反
映させることを目的としています。

【
１
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
26
年
11
月
９
日
（
日
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

葉
梨
公
民
館　

大
会
議
室

３
．
参
加
者
人
数

28
名
（
男
：
24
名
・
女
：
４
名
）

４
．
出
席
議
員

油
井
和
行
・
山
本
信
行

石
井
通
春
・
杉
山
猛
志

天
野
正
孝
・
遠
藤　

孝

薮
﨑
幸
裕

（
以
上
７
名
）葉梨公民館

【
２
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
26
年
11
月
15
日
（
土
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

西
益
津
公
民
館　

集
会
室

３
．
参
加
者
人
数

56
名
（
男
：
43
名
・
女
：
13
名
）

４
．
出
席
議
員

遠
藤
久
仁
雄
・
鈴
木
岳
幸

松
嵜
周
一
・
山
根　

一

大
石
信
生
・
小
林
和
彦

萩
原
麻
夫
・
水
野　

明

（
以
上
８
名
） 西益津公民館

【
３
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
26
年
11
月
15
日
（
土
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

大
洲
公
民
館　

集
会
室

３
．
参
加
者
人
数

35
名
（
男
：
35
名
・
女
：
０
名
）

４
．
出
席
議
員

平
井　

登
・
池
田　

博

多
田　

晃
・
大
石
保
幸

西
原
明
美
・
岡
村
好
男

植
田
裕
明

（
以
上
７
名
）大洲公民館

開かれた

議会を目指
して



不満 0％

満足10％

やや不満

18％

まあ満足

62％

回答なし10％

回答なし 1％

ある

38％
ない

61％

インター

ネット中継

2％

回答なし 2％

ある

40％ない

56％

議会だより

22％
その他

26％

チラシ

23％

広報ふじえだ

27％

ホームページ 2％

土曜 午後

42％

日曜 午後

 15％

土曜午前 6％

その他 12％

平日 午後

10％

平日 夜間 3％

土曜 夜間 10％日曜 午前 1％

日曜 夜間

1％

短く感じる 

11％

回答なし 10％

適当

70％

長く感じる

9％

平成26年度 議会タウンミーティング アンケート集計結果
当日参加していただきました、参加者の皆さんのアンケート結果を掲載します。

１．参加人数【119人】

２．アンケート回答者数【全81名】

【質問１】 タウンミーティングは何で
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　知りましたか？

【質問４】 開催日時は、何曜日の何時頃

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　からが適当だと思いますか。

【質問２】 タウンミーティング全体の
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　時間について

【質問３】 内容について

【質問５】 あなたは、市役所の議場で議会の

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本会議を傍聴されたことがありますか。
【質問６】 あなたは、藤枝市議会のホームページを

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　見たことがありますか。
(複数回答あり）

(複数回答あり）
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4

回答なし

11月 ９日（日）葉梨公民館　：28名
（男：24名　女： ４名）

11月15日（土）西益津公民館：56名
（男：43名　女：13名）

11月15日（土）大洲公民館　：35名
（男：35名　女： ０名）

※葉梨公民館：14 名 (50％) ／西益津公民館：42 名 (75％) ／大洲公民館 25 名 (71.4％）　（　）内は回収率

アンケート結果については、市議会ホームページにも掲載していますので、ご覧ください。

15

議会タウンミーティングでの主なご意見、ご質問への回答は、以下のとおりです。
【原発問題について】

問 	浜岡原発の再稼働について見解を問う。
答	 H23年11月議会の「絶対的な安全が確保されないかぎ
り、再稼働は認めない」という決議どおりである。

【生ごみ処理について】

問 	生ごみの再資源化（堆肥化）の進捗状況と今後の見通し
はどうか。また、現在の生ゴミ回収の対象範囲は今後拡大し
ていくのか。
答	 平成26年10月から対象世帯を増やし、10,000世帯の生
ごみ回収を行っている。市では、今後、委託業者を増やすよ
う交渉している。最終的には、市全域世帯を対象に取り組む
予定である。

【議員への意識調査について】

問 	市民の意識調査を行い、市民の声に耳を傾けるべきではないか。
答	 意識調査は現在は予定していないが、議会タウンミーティ
ング等でご意見をしっかりお聞きして、お応えしていきたい。

【タウンミーティングについて】

問 	女性を対象としたタウンミーティングなども計画してい
るのか。
答	 議会としてもこれまでの地域対象という考えでなく、分
野別に対象者・テーマを設定していく方法も検討していると
ころである。【広域消防について】

問 	なぜ静岡地域消防救急広域化運営協議会へ入らなかったのか。
答	 志太地域の広域消防は効率よく運営できている。広すぎ
ない範囲でお互いの立地を生かすことができる。広すぎると
迅速性も落ち、うまくいかないことが多い。

主　な　意　見

【タウンミーティングについて】
・もっと意見交換する時間がほしかった。
・今後も続けて欲しい。
・課題別など、きめ細やかな内容で行ってほしい。
・初めて参加したがいろいろな　問題・意見が出て勉強になった。
・今後も関心を持っていきたいと思いました。
・女性、若者の出席がなかったのが残念だった。

【その他】
・市議会基本条例に基づいて、議員が市民の声に耳をかたむけてくれる
ことを望む。

・各議員の地元の市政報告会を開き、市民とのふれあいの中で声を聞きたい。
・市民と心と顔の見える通じる議会にしてほしい。


